
ヘルスケア × 地域創生 討論会 参加者アンケート結果 

 

1.経済産業省のヘルスケア産業への取り組みと全国の取り組みの紹介 

 

自由記述 

• ここだけの・・・的な話があればもっと良かった 

• ヘルスケアビジネス産業支援についてさらに深くうかがいたいと思った 

• 今後の状況も含めて皆さんと協力していきたいと思いました 

• 何らかの形で国が支援してもらえるかもしれないことを聞き参考になった 

• とてもよく理解でき事業への意欲も沸いた 

• 可ね幅広く説明していただき有難うございました。日本を長崎を今より元気にするためによ

り頑張らねばと思います。介護保険認定が減りますように・・・高齢者としての役割を考え

ています。 

• 現状の高齢化をプラスにとらえ治療だけでなく予防ケアなどを行う事が新たな形になって

いけば健康寿命が延びると思った 

• 日本の高齢化の現状がヘルスケアビジネスについて知ることができた。 

• なかなか知ることのない情報や現状を知ることができたから 

• 国の目指すものがどこなのか分かり良かった 

 

2.長崎県におけるヘルスケアサービス創出の提案と検討 

 ・大学生による地域活性化構想 Slopeers 

 ・長崎県のユニバーサルツーリズムへの取り組み 島原 

 ・買物代行による生活支援サービス 堀内組 
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経産省の講演 (5段階評価)

良かった← →悪かった
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良かった← →悪かった

0

5

10

15

⑤ ④ ③ ② ①

11
9

4

0 0

ヘルスケア島原 (5段階評価)

良かった← →悪かった



 
自由記述 

• スローピアーズの学生の若い学生の話がよかったです 

• 私たちも堀内組さんの取り組みを学んで業務に活かしたいです。 

• 地域を支えている方々がボランティアからビジネスへ変化することを期待します 

• イングルージョな社会を皆の力を合わせて創っていけたらと思います。皆様のお話を拝聴し

て心強く頼もしかったです。 

• 地域での取り組みにとても嬉しく思います。特に長大生の活動に手をたたきたくなる嬉しさ

です。堀内組様も良くやって下さってますね。すごいです。 

• 堀内組がスロービアーズの取り組みと近いものがあり大変参考になった 

• それぞれが行っているヘルスケア事業や地域活性化について知ることができて良かった。 

• 思い付かなかったアイデア、考えの共有ができたから 

• 種々取り組みに関した各々特徴がありとても参考になった 

• 株式会社堀内組様の取り組みはとても興味深かった。しかし、ボランティアばかりではなく

しっかり収益を上げていくモデルができるとさらに良いと思った 

• スロピアーズの具体的な活動を期待します。 

 

３．全体を通じての感想、研究会への意見 

• 貴重な機会をありがとうございました。 

• 回を重ねる毎に重みを増してきました。もっともっと参加者が増えますように・・・ 

• 大変刺激的な時間になりました。今回の経験を次に生かしていきたい。 

• たくさんの方々のヘルスケアビジネスに対する意見を聞くことができ勉強になった 

• まだ知らない事業やアイデアに感心を受けましたし非常に貴重なお話を聞けて良かった 

• 色んな取り組みについて知れてよかった。それぞれの課題を解決する策を考えるのは困難だ

が解決できた時にはいいものができると思う 

• 研究会に参加させていただきありがとうございました 

• 長崎経済学部のゼミ活動で参加させていただきました。自分達のゼミではアクティブシニア

を対象にしているので今日は貴重なお話を聞くことができました。ありがとうございました 
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堀内組 (5段階評価)

良かった← →悪かった


